

# Erfolgreiches Jahr der TuS-Horsten-Ezeler Budosparte endet mit Gürtelprüfungen



Auf ein ereignisreiches Jahr 2019 können die Sportler der Budoabteilung des TuS-Horsten Etzel zurückblicken.



Spende von Radio Antenne unter dem Motto „Scheine für Vereine“

Überraschend konnte sich die Kinder Kick-Box-Abteilung über zwei Spenden im März freuen. Zum einen eine Spende von Radio Antenne unter dem Motto „Scheine für Vereine“ und des Weiteren eine Spende von Automobile Thomas Jünger.



Spende von Automobile Thomas Jünger

Hierdurch konnte für die Kick-Box-Kinder in der Halle in Etzel eine große Menge an Ausrüstung und Equipment angeschafft werden.



Sommerprüfungen

Vor den Sommerferien gab es Gürtelprüfungen und auch in den Ferien waren Sportler und Trainer fleißig, bei der Ausrichtung einer Ferienpassaktion und einem Auftritt beim Wittmunder Bürgermarkt im Juli 2019.



Ferienpassaktion



Wittmunder Bürgermarkt



Friedeburger Festival

Direkt nach den Ferien präsentierte sich die Budo-Abteilung beim Friedeburger Festival, und im Herbst wagten dann mehrere Kinder der Kick-Box-Abteilung erfolgreich einen ersten Turnierstart bei einem Freundschaftsturnier in Brake. Im Einzelnen belegten hier Platz 1: Lennard Tapkenhinrichs, Marlon Lützeler. Platz 2: Tjaard Barthel, Henry Karau, Justin Ihben, Michelle Duden, Leonie Janßen. Platz 3: Marley Skibba, Anjolie Duden, Lucy Tapkenhinrichs. Und Platz 4: Luis Lahme, Leonie Klusen und Sophie Szidat.



Freundschaftsturnier in Brake

Nach intensiven Vorbereitungen stellten sich 39 Budoka der Budoabteilung des TuS-Horsten kurz vor den Weihnachtsferien der Prüfungskommission um dem nächst höheren Schülergrad in ihren Disziplinen abzulegen. Auf zwei Kampfflächen wurden die Kampfkünste Jiu-Jitsu sowie der Wettkampfsport Kick-Boxen geprüft. Die höchste Graduierung legte Tjark Stolle ab, der sich als Jiu-Jitsu Nachwuchstrainer nach schweißtreibender Prüfung über den Braungurt (1.Kyu) freute. Auch Kick-Box-Trainer Daniel Duden absolvierte erfolgreich alle Aufgaben der Prüfer und ist nun Träger des Blaugurtes (2.Kyu) im Kick-Boxen.

Besonderes Highlight bei dieser Prüfung war das Team von Foto-Flexibel, welches in der Halle ein kleines Fotostudio aufbaute, und allen Prüflingen und Trainern die Möglichkeit gab sich professionell ablichten zu lassen.

Als Prüfer fungierten Übungsleiter Carsten Nolte (3.Dan Jiu-Jitsu, und 1.Dan Kick-Boxen), Ole Stolle (2.Dan Jiu-Jitsu), Sabine Panke (1.Dan Jiu-Jitsu) sowie Ines Duden (1.Kyu Kick-Boxen)

Nach den Weihnachtsferien sind Interessierte immer:

Montags: 19:00 Jiu-Jitsu und Anti-Terror-Streetfight (Moderne Selbstverteidigung) und

Montags: 20:15 Kick-Boxen (Erwachsene ab ca. 14 Jahre),

Donnerstags: 15.10 - 15.55 Uhr Kinder 4 bis 7 Jahre (Etzel)

Donnerstags: 16.00 - 17.00 Uhr Kinder 8 bis 13 Jahre (Etzel)

sowie freitags: 17:00 Jiu-Jitsu (Kinder) und

Freitags: 18:30 Karate/Kyusho-Jitsu (oder flexibel nach Vereinbarung auch Kick-Boxen)

zu einem kostenlosen und unverbindlichem Probetraining eingeladen.